## **NUESTROS CONSEJOS**

Guía de cuidados



## ¿Cómo revitalizar nuestras plantas a la vuelta del verano?

Si hemos estado mucho tiempo de vacaciones, el calor y la falta de cuidados puede haber dañado nuestras plantas. Con la llegada de septiembre y con la vuelta a la rutina, os explicamos lo que podéis hacer para que vuestras plantas se recuperen:



1 | Retira las hojas o flores envejecidas.



2 | Riega bien la planta.



3 | Fertiliza bien las plantas afectadas.



**4 |** Si tienes plantas colgantes (geranio hiedra, surfinia...) y han perdido fuerza, corta unos 15 cm para que recuperen su vitalidad.



**5 |** Haz una revisión general para saber si tienen alguna plaga o enfermedad, ya que suele ser habitual después de las vacaciones. Si la tienen, es importante darles el tratamiento necesario. Si tienes alguna duda, ven a Kimubat y te ayudaremos con mucho gusto.